
Se escribe con h:

• Las palaras formadas con los prefijos hexa -, hiper-, hidr-, hipo-, hemi-, homo-, hepta-, hema-, helio-,
hecto-, homo-.

• Las palabas que comiencen con los diptongos hia-, hie-, hue- , hui- y sus derivados y compuestos. Sin
embargo, será preciso prestar atención a los derivados de huevo, hueso, hueco y huérfano porque no
tendrán h en aquellas formas que no presenten el diptongo hue-.

• Todas las formas de aquellos verbos cuyo infinitivo empieza con esta letra.

• Los compuestos y derivados de voces que lleven esta letra. Excepto los derivados de huevo, hueso, hueco
y huérfano.

• Las palabras que empiezan con las siguientes combinaciones:
- her + m/n (excepto ermita y Ernesto)
- holg- (excepto Olga)
- hor + m/n (excepto ornar, ornamentar y ornitología)
- horr-
- hum + vocal
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